

LA VILLE D'ALÈS FRANCHIT NETTEMENT LA BARRE DES 42 000 HABITANTS

Avec une croissance de + 2,54 % par rapport à 2020, Alès enregistre le record de progression de sa population de ces 20 dernières années.

La population alésienne s'établit désormais à 42 452 habitants. Tel est le nouveau chiffre officiel délivré par l'INSEE au 1^{er} janvier 2022. L'institut révèle ainsi que la ville a gagné 1 040 habitants entre 2018 et 2019, soit une croissance de + 2,54 % en un an seulement, qu'il faut mettre en miroir de la croissance annuelle nationale avoisinant les 0,5 %. *« Qu'on ne s'y trompe pas, cette donnée ne reflète pas une augmentation fulgurante et inattendue. Nous travaillons quotidiennement à la dynamisation du territoire. En 2015, nous étions 39 535 habitants. Nous connaissons donc une croissance annuelle de la population de plus de 1 % sur ces cinq dernières années »*, rappelle Max Roustan, maire d'Alès.

10 000 habitants de plus attendus d'ici 15 ans

Un développement soutenu et régulier du territoire qui s'accélère néanmoins ces dernières années. *« Ce sont les retombées de la politique engagée en faveur de l'attractivité du territoire, assure Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération et 1^{er} adjoint au maire d'Alès, délégué à l'Urbanisme. Les États généraux du cœur de ville qui ont transformé l'espace public, les campagnes de communication vantant la qualité de vie sur Alès Agglomération, la promotion de la destination Cévennes et le soutien du tissu économique contribuent à cette formidable dynamique traduite par les chiffres de l'INSEE »*.

Dans le cadre de la révision de son Plan Local d'Urbanisme, la municipalité d'Alès table sur l'arrivée de 10 000 habitants en plus d'ici 15 ans. Des prévisions qui semblent être confirmées par l'Institut national de la statistique.